

市内外の多くの人に好評をいただいている「高齢者総合福祉施設めぐみ荘」が、ごんごバス「ごんご加茂線」の運行開始により利用しやすくなりました。

めぐみ荘は、百々温泉の湯（単純弱放射能泉）を引いており、神経痛、関節痛などに効果があります。また休憩コーナーや和室もあり、憩いとくつろぎのひと時を過ごしていただけます。

自然の優しさを感じながら、ゆっくりと疲れをいやせますので、ぜひお越しください。



支 所



9月19日、柳地区では恒例の「祝・柳敬老会」が開催されました。会場には、70人を超える元気なお年寄りが参加。式典に続いて町内会のみなさんによるカラオケ、銭太鼓、舞踊など盛りだくさんの出し物が披露されました。

なかでも3世代によるマツケンサンバが登場すると、場内は割れんばかりの歓声。心温まる敬老の祝福を受けた老人会のみなさんは、長寿の喜びを味わいながら楽しい時間を過ごされたことでしょう。

高齢者総合福祉施設めぐみ荘
地域と一緒になった秋季大運動会

利用しやすくなりましたよ~

長寿の喜びいっぱいの「敬老の日」
3世代でマツケンサンバ!

阿波つ子の元気は地域の元気!

9月18日、絶好の運動会日和に恵まれて、津山市になって第1回の幼稚園・小学校合同秋季大運動会が行われました。

当日朝早くからPTAや体育協会の協力により準備された会場で、家族や地域のみなさんから受けるたくさんの温かい応援。子どもたちは園児・児童一体となって、生き生きとした演技を披露しました。これからも幼稚園・小学校は、地域のみなさんといっしょに阿波地域の「元気の源」として活動していきます。



支 所



恒例の「勝北ふるさと祭り」を今年もハートピア勝北で開催します。テント村で特産品を販売するほか、各種団体の発表や小中学校・保育所の子どもたちの作品展示も。19日にはお楽しみ抽選会、20日にはテレビで人気の「マジレンジャーショー」やもち投げなどのイベントも行います。みなさんおろいでどうぞお越しください。

とき 11月19日(土)・20日(日)午前10時～
午後3時

ところ ハートピア勝北

問い合わせ先 勝北支所総務振興課

32-7021